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РЕФЕРАТ

Дипломная работа: 55 страниц, 2 рисунка, 19 таблиц, 40 источников.
Ключевые слова: лекарственные средства, качество, Винпоцетин, 

Метформин Фармлэнд, Натрия хлорид, Глюкоза, количественное 
определение, водородный показатель.

Объект исследования: готовая продукция лекарственных препаратов: 
”Винпоцетин“ (таблетки 5 мг в контурной ячейковой упаковке №10^5), 
’’Метформин Фармлэнд“ (таблетки 850 мг, покрытые оболочкой), ”Натрия 
хлорид“ (раствор для инфузий в полимерных контейнерах 9 мг/мл), 
”Глюкоза“ (раствор для инфузий в полимерных контейнерах 100 мг/мл).

Цель работы: провести оценку качества готовой продукции 
лекарственных препаратов различных форм выпуска.

Задачи:
1. Изучение и проведение физико-химических методов 

контроля качества лекарственных препаратов различных форм 
выпуска.

2. Осуществление контроля качества и оценки готовой 
продукции лекарственных препаратов.

3. Обработка полученных данных в ходе испытаний и их 
анализ.

Методы исследований: физико-химические методы: абсорбционная 
спектрофотометрия в ультрафиолетовой и видимой областях, 
аргентометрическое титрование в виде прямого титрования, потенциометрия..

Полученные результаты: результат физико-химического контроля 
качества лекарственных препаратов показал, что готовая продукция отвечает 
требованиям фармакопейных статей предприятия, что доказывает их высокое 
качество и пригодность для использования потребителем.

Степень использования: результаты исследований используются в 
производственной деятельности химико-аналитической лаборатории СП 
ООО ”Фармлэнд“.

Область применения: биотехнология, медицина, фармацевтическое 
производство.



ABSTRACT

Thesis: 55 pages, 2 pictures, 18 tables, 39 sources.
Keywords: medicines, quality, Vinpocetine, Metformin Pharmland, Sodium 

chloride, Glucose, quantition, hydrogen indicator.
Objects of study: finished products of medicinal products: ”Vmpocetme“ 

(tablets 5 mg in blisters), ’’Metformin Pharmland“ (850 mg coated tablets), 
”Sodium chloride“ (solution for infusion in polymer containers 9 mg/ml), 
”Glucose“ (solution for infusion in polymer containers 100 mg/ml).

Objective: to assess the quality of finished products of medicinal products 
of various forms of release.

Tasks:
1. Study and implementation of physical and chemical methods of quality 

control medicinal products of various forms of release.
2. Implementation of guality control and evaluation of finished products of 

medicinal products.
3. Processing of the data obtained during the tests and their analysis.
Research methods: physical and chemical methods: absorption 

spectrophotometry, argentometric titration, potentiometry.
Results: the result of physical and chemical quality control of medicinal 

products showed that the finished products meet the requirements of the 
pharmacopoeia articles of the enterprise, which proves their high quality and 
suitability for consumer use.

Degree of use: research results are used in the production activities of the 
chemical-analytical laboratory of the enterprise.

Application area: biotechnology, medicine, pharmaceutical production.
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